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４組 〇〇〇〇〇 

最初歌の練習をした時はどうなるかと思っ

たけど、日々の練習をしていくうちにだいぶま

とまったり、声が大きくなったりして良かった

なと思いました。 

私は、アルトだったんだけど、文化祭の前日

や 1週間前まで声が小さくて男子の声にかき消

されたりしていたけど「ソロパートのところを

でかい声で、歌詞を間違ってもいいから」と話し合ったらアルトのソロパートも最初よりは 

っきりと声が大きく出たので、練習の成果が出せたかなと思いました。そして、最終的には

優秀賞を取れたので、本当に嬉しかったです！優秀賞とって終わりではなくて、これからの

音楽の授業でも今日の文化祭の歌を活かして行けたらいいなと思いました。 

５組 〇〇〇〇〇

私は、緊張で伴奏を間違えてしまいました。

そんな中でもクラスの皆は一生懸命歌ってくれ

て、皆には感謝しています。また、申し訳なく

思っています。今まで一生懸命練習してきてく

れた皆の努力を、期待を無駄にしてしまった気

がするのです。しかし、こういうものは結果が

全てではないと、大切なのは、この取り組みで

どれだけ成長できたかだとわかっているのです。これまで練習してきて、いろいろありまし

たが、何より楽しかったと思います。クラスの中も深まり、進歩することができたと思いま

す。だから今回の文化祭は充分成功したと言えると思います。もうすぐ、郊外学習もあるの

で、今回深まったであろう友情を生かし、これからの生活をより良くしていきたいです。ま

た、来年は連合音楽会の出場権がかかっています。今年の反省を生かし、できることなら、

来年も伴奏を務めたいです。そのためにはまず緊張に慣れなければいけないので、頑張って

耐えられるようにしたいです。どのパートもより良い合唱にするために一生懸命練習してく

れて、本当によかったです。今出せる全力を出すことができたと感じています。だから私は

クラスの皆にありがとうと伝えたいです。

６組 〇〇〇〇〇 

初めはずっとふざけていたり、歌っていな

い時があったけど、文化祭ではしっかり歌え

たからよかった。優秀賞は取れなかったけど、

みんなで楽しく歌えたからとっても良い文化

祭になったと思った。はじめはクラスの雰囲

気はあまり良くなかったけど、リーダーの人

達が引っ張ってくれて、僕もちゃんと歌おう

という気持ちになったから、リーダーの人た

ちに感謝したいです。来年の文化祭では優秀賞取れるように頑張りたいなと思いました。 

７組 〇〇〇〇〇 

今日まで、みんなで決めたスローガンをもと

に全力で頑張ってきました。音楽の時間もパー

ト練をしたり全体で合わせたりして日々練習

をしてきました。最初は声があまり出なかった

り、音程が合わなかったりして大変でした。で

も、みんなで「優秀賞」に向かって一人ひとり

全力を尽くして頑張ってきたと思います。今日

も朝から早めに学校に来て、何回か歌ったり、黒板に応援のメッセージを書きました。昨日

の練習ではあまりみんなの息が合わず、明日が不安だなと思っていました。でも、今日の朝

練では昨日よりも声が大きくなったと感じました。本番では緊張したけれど、リハーサルの

時よりも声が出やすく、気持ちよく歌うことができました。残念ながら目指していた優秀賞

は取れなくてすごく悔しかったです。しかし、3年生では連合音楽会があるので、その悔し

さをもとに頑張っていきたいと思います。 


